- un réseau national de communications inadéquat
- une pénurie de gestionnaires et de techniciens compétents
- une infrastructure déficiente dans le domaine de l'habitation, des services d'eau et d'égout.

Principaux secteurs économiques

Pétrole

Le Nigeria a commencé à produire du pétrole sur une grande échelle dans les années 60, mais ce n'est qu'à partir de 1973, avec l'escalade des prix mondiaux, qu'il en a tiré ses principaux revenus. Depuis lors, l'industrie est en mesure de produire plus de 2 millions de barils de pétrole par jour; elle a produit à pleine capacité tous les ans, à l'exception de 1975-1978, de 1981 et de 1982. Les réserves, qui sont estimées à quelque 20 milliards de barils, représentent deux décennies de production au rythme actuel. Il pourrait exister d'autres gisements, mais les activités d'exploration sont limitées, les grandes sociétés pétrolières étant peu enclines à accepter les conditions du gouvernement nigérian.

En plus du pétrole, le Nigeria possède d'importantes réserves de gaz, qui, espère-t-on, serviront de base à des projets industriels et pétrochimiques, et notamment à une usine de gaz naturel liquifié (GNL). Une aciérie de réduction directe est déjà en opération à Warri et un contrat a été conclu pour la construction d'une usine d'engrais. Le projet d'usine de GNL, retardé en raison des problèmes de financement, sera probablement mis en chantier au cours des trois prochaines années, de même qu'un important complexe pétrochimique.

La Société nationale des pétroles du Nigeria (NNPC) est l'organisme gouvernemental qui gère la participation nigériane à la production, au raffinage et à l'exportation du pétrole brut, ainsi que la distribution au pays des produits raffinés, en collaboration avec de grands producteurs internationaux tels que Shell, Gulf, Mobil, Agip, Texaco et Elf.

NNPC constitue un bon débouché pour les exportateurs canadiens de matériel et de services, étant donné que la société accroît sa participation directe à